
Die Ausschussmitglieder sprechen sich weiterhin für die Unterstützung des Bike-Parks in Form 
der Übernahme der Versicherungsbeiträge aus. Bitten allerdings darum, einen aussagekräftigeren 
Bericht über die Anlage und den Betreib zu erstellen. Dies sollte evtl. im Rahmen eines Vortrages 
der Jugendlichen in einer der nächsten Sitzungen des Jugendhilfeausschusses erfolgen. Auch 
sollte eine Ortsbesichtigung des Bike-Parks terminiert werden.   


